

Les questions à l'équipe adverse

Les questions à l'équipe adverse ou comment évaluer de façon ludique

- On constitue deux équipes
- Chaque équipe construit un quizz de questions sur le thème abordé auparavant dans un temps de formation
- Chaque équipe pose une question à l'équipe adverse qui doit répondre, sans ses notes
- Le formateur arbitre et complète les réponses
- On attribue des points pour la qualité de la question et la qualité de la réponse.

C'est un moyen tonique et ludique pour réviser l'ensemble des acquis.

